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Jahresversammlung MUSE 
Mensa PMS 
Datum 17. Juni 2017 
Protokoll 

T1 Begrüssung 
 Samuel Curau begrüsst die Anwesenden und dankt der Küche für 

das immer wieder sehr feine Essen. 
 
Die Traktandenliste wird zur Diskussion gestellt und von der Ver-
sammlung in der vorgeschlagenen Form bestätigt. 
 

 

T2 Wahl der Stimmenzähler 
 Victoria Maag wird einstimmig von der Versammlung als Stimmen-

zählerin gewählt. Es sind 23 Stimmberechtigte anwesend. Das ab-
solute Mehr beträgt zwölf. 
 

 

T4 Jahresbericht des Präsidenten 
 Der Jahresbericht konnte im Voraus von den Mitgliedern online ein-

gesehen werden.  
 
Samuel Curau verliest den Jahresbericht des Präsidenten. Zum 
Schluss dankt er für die gute Zeit im Vorstand der MUSE, den er bei 
der heutigen Versammlung verlassen wird. 
 

 

T5 Unterstützungsbeitrag PMS 
 Lorenz Zubler, Rektor PMS, dankt dem Verein MUSE für das vor-

behaltlose Vertrauen und die unkomplizierte Abrechnungsweise. 
 
Der Rektor erläutert unter Wahrung der Anonymität der betroffenen 
Schülerinnen und Schüler die getätigten Unterstützungen/Auslagen 
im Umfang von Fr. 5'700.-. Die unterstützten SchülerInnen kommen 
allesamt aus sehr schwierigen Familienverhältnissen, bei denen 
Sozialversicherungen bezüglich ihrer finanziellen Probleme nicht 
greifen aufgrund äusserer Umstände. 
 
Momentan verbleiben noch ca. CHF 800.- in der Kasse für weitere 
spontane Unterstützung durch den Rektor.  
 

 

T6 Jahresrechnung 
 Der Rechnungsführer Flavio Fehr erläutert die Jahresrechnung. - 

Das Vermögen von MUSE hat sich durch die Teilfinanzierung Ehe-
maligentreffen und die Unterstützung verschiedener SchülerInnen 
und Anlässe auf CHF 12'142 vermindert (Im laufenden Rechnungs-
jahr wurde ein Minus von 6'070 CHF erwirtschaftet).  
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T7 Bericht der Revisoren 
 Die Revisoren haben die Jahresrechnung gesichtet und für gut be-

funden. Der Revisor Sascha Soccal stellt den Antrag auf Genehmi-
gung der Rechnung und Decharge des Kassiers und des Vorstan-
des. Die Versammlung folgt dem Antrag der Revisoren vorbehalts-
los und einstimmig. - Die detaillierte Jahresrechnung kann im An-
schluss an die GV direkt beim Rechnungsführer eingesehen wer-
den. 
 

T8 Wahlen 
 Der Präsident Samuel Curau tritt mit der heutigen Generalversamm-

lung aus dem Vorstand des Vereins MUSE zurück. Daniel Bäni hat 
bereits vor einiger Zeit  aus persönlichen Gründen seinen sofortigen 
Austritt gegeben. Neu stellen sich Sara Rupp und Bernhard Weis-
haupt als Vorstandsmitglieder zur Verfügung. 
 
Anina Bernhardsgrütter wird einstimmig als Präsidentin gewählt. 
 
Der neu konstituierte Vorstand, bestehend aus Flavio Fehr, Sarah 
Huber, Sara Rupp und Bernhard Weishaupt, wird einstimmig ge-
wählt. 
 
Die beiden Rechnungsrevisoren Sascha Soccal und Martin Egli 
werden einstimmig bestätigt für die Ausübung ihres Amtes. 
 

T9 Budget 2018 
  

Budget Kalenderjahr 2018 
Der Rechnungsführer Flavio Fehr stellt das Budget 2018 vor. -  Die 
Versammlung genehmigt das Budget 2018 vorbehaltslos und ein-
stimmig. 
 
Übersicht Budget 2018  Einnahmen Fr.  7‘900.- 
                                  Ausgaben Fr.  7‘900.- 
                              Rückschlag Fr.             0.- 
 
Das von der Versammlung bewilligte Budget 2018 kann auf der 
Homepage von MUSE eingesehen werden. 
 

T10 Jahresbeitrag 
 Der Vorstand beantragt, die Jahresbeiträge für das nächste Jahr 

unverändert zu übernehmen:   
 
Fr. 10.- für Schüler 
Fr. 30 .- für alle anderen 
 
Die Versammlung stimmt dem Antrag ohne Einwände zu. 
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T11 Erweiterungsbau 
 Lorenz Zubler, Rektor der PMS, stellt das Projekt Erweiterungsbau 

PH im Detail vor, das im kommenden Herbst zur Abstimmung ge-
langen wird. Der Erweiterungsbau ist laut Lorenz Zubler dringend 
nötig, da die PH-Neubauten ursprünglich für 350 Studenten in 2 
Studiengängen konzipiert und gebaut wurde - heute sind es aber 5 
Studiengänge mit total ca. 800 Studierenden.  
Lorenz Zubler spricht nochmals seinen herzlichen Dank aus für die 
CHF 5'000.- Spende an den Abstimmungskampf und freut sich, 
dass die neue Präsidentin in der Abstimmungskommission mitarbei-
tet. 
Ella Müller fragt, was geschehen soll, wenn die PH nachher noch 
grösser wird. Lorenz Zubler beruhigt und weist darauf hin, dass die 
PH definitiv nicht mehr grösser werden möchte. Das Problem sei 
eher, dass sie wieder kleiner werden könnte. 
 
Der Vorstand stellt die folgenden beiden Anträge an die Versamm-
lung: 
1. Der Verein MUSE steht hinter dem Projekt "Erweiterungsbau 
PHTG" und unterstützt die Kampagne in der Öffentlichkeit 
2. Die Vorstandsmitglieder dürfen im Namen von MUSE an Veran-
staltungen teilnehmen und sich für das Projekt einsetzen. 
 
Die Versammlung bestätigt den Vorstand in der Unterstützung des 
Projekts "Erweiterungsbau" fast einstimmig (zwei Enthaltungen). 
 

T12 Jahresprogramm 
 Die neue Präsidentin stellt kurz wichtige Daten im Jahresprogramm 

der PMS vor.  
 

T13 Verschiedenes und Umfrage 
Der Rektor Lorenz Zubler dankt dem Vorstand herzlich für ihre Bereitschaft, wei-
terhin oder neu im Vorstand mitzuwirken. Er händigt diesen das Kunstbuch aus, 
das vor Jahren vom Ehemaligenverein gekauft wurde - dieser hat sich damals 
hoch verschuldet mit dem Kauf dieser Bücher. Die Mitgliederbeiträge mussten  
im Anschluss jahrelang darauf verwendet werden, die Schulden wieder abzuzah-
len. Als diese endlich beglichen waren, wurde dann der Verein MUSE gegrün-
det. 
 
Lorenz Zubler wird das VT gerne wiederum darauf aufmerksam machen, dass 
sie sich frühzeitig um den Unterstützungsbeitrag kümmern.  
 
 
Ein grosser und herzlicher Dank seitens Lorenz gilt Samuel Curau, der sein Amt 
in den letzten Jahren gewissenhaft und engagiert ausgeübt habt. Die PMS hat 
ein grosses Bedürfnis gut verankert zu sein mit den Ehemaligen in diesem Kan-
ton und dankt Samuel dafür, dass er sich so eingesetzt hat für dieses Ziel. 
Anina Bernhardsgrütter verabschiedet Samuel auch noch von Seiten des Vor-
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Kreuzlingen, den 17. Juni 2017 
Die Aktuarin i. V. 
Brigitte Pallmann 

stands und überreicht ihm ein kleines Präsent, sie dankt den Anwesenden für 
die Teilnahme und freut sich auf die GV im nächsten Jahr. 
 
 
 


